

OPINI WARGA

Acara Lepas Sambut Dandim 0716/Demak Dari Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo Kepada Letkol Kav Maryoto

Muhammad Makruf - DEMAK.OPINIWARGA.COM

Jun 15, 2023 - 13:53



Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo dengan didampingi Ny. Putri Pribadi menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Forkopimda Kabupaten Demak dan seluruh pihak yang telah menjalin kerjasama selama dirinya menjabat sebagai Dandim 0716/Demak

DEMAK – Acara lepas sambut Komandan Kodim 0716/Demak dari Letkol Czi

Pribadi Setya Pratomo kepada Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., digelar di pendopo Kabupaten Demak, Kamis (15/06/23).

Acara yang diselenggarakan Pemkab Demak ini dihadiri Bupati Demak dr. H. Esiti'anah, Wakil Bupati Demak KH. Ali Makhsun, Ketua DPRD Kabupaten Demak Fachrudin Bisri Slamet, Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaya, Kepala Kejaksaan Negeri Demak Andri Kurniawan, Kepala Pengadilan Negeri Demak atau yang mewakili, Ketua OPD, Perwira Staf dan Danramil jajaran Kodim 0716/Demak, Persit KCK Cabang XXXVII dan tamu undangan.



Sebelum memasuki inti acara, dimulai dengan pemutaran video kiprah Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo selama menjabat sebagai Komandan Kodim 0716/Demak selama kurang lebih satu tahun sembilan bulan, dan pemutaran video singkat profil Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., selaku Komandan Kodim 0716/Demak yang baru.

Dalam kesempatan itu, Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo dengan didampingi Ny. Putri Pribadi menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Forkopimda Kabupaten Demak dan seluruh pihak yang telah menjalin kerjasama selama dirinya menjabat sebagai Dandim 0716/Demak. Dirinya berharap, kebersamaan dan silaturahmi yang ada tetap terjalin dengan baik.

“Tidak ada kata perpisahan, yang ada kata sampai jumpa lagi. Semoga jalinan silaturahmi ini tetap terjaga dengan baik walaupun kami sudah pindah ke Kodim 0734/Kota Yogyakarta,” katanya.

Letkol Maryoto, S.E., M.Si., M.M., didampingi Ny. Wiyani Maryoto juga memperkenalkan diri sebagai Dandim 0716/Demak yang baru dan Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim 0716/Demak yang baru. Dirinya berharap dapat meneruskan sinergi yang telah ada selama ini, dan dapat meneruskan kerjasama dengan semua pihak.



“Ijinkan kami memperkenalkan diri sebagai Dandim yang baru. Semoga sinergi yang ada dapat berlanjut untuk bersama-sama membangun Kabupaten Demak,” tegasnya.

Sementara itu, dalam sambutannya, Bupati Demak dr. H. Eisti’anah, S.E., menyampaikan terima kasih kepada Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo beserta istri yang selama ini telah menjalin sinergi dengan Pemkab dan seluruh instansi serta komponen masyarakat dengan baik.

Dan kepada Dandim 0716/Demak yang baru, Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., beserta istri, Bupati menyampaikan selamat datang di Kabupaten Demak. Diharapkan Dandim yang baru dapat meneruskan apa yang sudah dibangun oleh pejabat sebelumnya.

“Selamat bertugas di tempat yang baru pak Pribadi beserta ibu, dan selamat bergabung di Kabupaten Demak pak Dandim beserta ibu. Semoga kita semua dapat bekerjasama dan bersinergi membangun Kabupaten Demak menjadi lebih maju dan lebih baik,” tutupnya.

Acara diakhiri dengan penyerahan cinderamata oleh jajaran Forkopimda kepada Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo beserta istri, yang diawali oleh Bupati Demak dr. Eisti’anah beserta suami dr. Zaky Ma’ardi.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak